

DHL stärkt Brüssel-Verbindung

Sonntag, den 04. September 2016 um 19:08 Uhr



Ab Montag, 05. September 2016 steht die bislang dienstags, mittwochs und donnerstags geflogene Frachtverbindung nach Brüssel nun auch am Montag im DHL-Online-Flugplan. Zudem wird die zum Einsatz kommende Boeing 737F nicht mehr leer aus Budapest überstellt, sondern kommt abends als Frachtflug aus dem Belgrad nach Linz, wo die Fracht aus Serbien sowohl weiter nach Brüssel als auch nach Leipzig verladen wird. Somit erhöht DHL ihre Frequenz auf insgesamt 13 Flüge pro Woche ab Linz, davon fünf mit Boeing 757F nach Leipzig.